

ASSOCIATION CHEYYAMBAKKAM

- BULLETIN SPECIAL -



STAND BY

Il fait si chaud au Tamil Nadu que même les relations s'évaporent ! Depuis la nomination en octobre 2011 de Balu comme Panchayat (élu local - voir bulletin de janvier 2012), nos rapports avec lui se sont espacés, puis sont devenus inexistantes. Alors que Balu nous appelait fréquemment pour nous donner des nouvelles, nous faisait parvenir un rapport annuel et des demandes de projets régulièrement, un blackout s'est installé entre nous depuis maintenant plus d'un an.

En effet, depuis début 2012, nous essayons d'établir avec Balu des contacts par téléphone, sms, mails, courriers ; rien n'y fait. Devant ce silence, même téléphonique, nous avons envoyé des émissaires à plusieurs reprises, le dernier à Pâques 2013, afin de tenter de faire réagir Balu. A chaque fois, porteurs de nos demandes de reprise de contact, ils trouvaient un Balu jovial et accueillant, leur présentant avec soin les projets en cours. A leur retour, leurs récits positifs sur les projets, photos à l'appui, nous permettaient de garder une partie de notre motivation à soutenir APARA, même dans ce contexte insatisfaisant, et de nous faire espérer une amélioration dans nos contacts. Des espoirs restés vains à ce jour.

REACTIONS

Au fil des mois, le travail du Comité s'est trouvé de plus en plus perturbé par à cette impossibilité d'obtenir des contacts avec Balu et par le manque de retour sur les actions réalisées sur place.

Après avoir tourné la question de la communication avec APARA et de nos besoins en la matière dans tous les sens, après avoir ébauché de multiples hypothèses sur cette situation et les différentes responsabilités qui lui sont liées, nous avons pris, au début du printemps 2013, la décision de stopper les versements semestriels à APARA. Ceci dans l'attente d'une reprise de communication satisfaisante et l'obtention d'informations acceptables sur la poursuite des projets. Depuis mai 2013, APARA ne reçoit donc plus de soutien de notre part.

Des courriers recommandés ont été adressés à Balu l'informant de notre décision, le dernier ayant été apporté en main propre à Pâques par un émissaire.

A ce jour, la réaction de Balu se fait toujours attendre.

Cette absence de communication directe avec Balu, même si elle était émaillée des récits positifs de nos émissaires, a mis le Comité à rude épreuve, nous interrogeant sur le sens, la validité de notre engagement et nos responsabilités.

Les réactions au sein du Comité ont suivi : à son retour d'année sabbatique, Catherine, nous voyant ainsi empêtrés depuis si longtemps, n'a pas souhaité poursuivre l'aventure et a démissionné en mai de cette année.

Quant à Claude, qui projetait de rendre visite cet été à Balu, dans le cadre de la préparation d'un voyage avec les élèves du Gymnase du Bugnon en Inde et à Cheyyambakkam, a décidé lui aussi, en juin, de se retirer de son rôle de membre du Comité.

DESARROI

L'association Cheyyambakkam a été mise en place en 1990, ce qui représente 23 ans d'engagement. Aussi 23 ans de bonheur pour nous, à suivre les villageois et une région dans leurs évolutions et leurs développements. Jusqu'à ce jour, nos motivations ont été largement alimentées par la perception que nos efforts en Suisse produisent des résultats positifs et encourageants pour des hommes, de femmes, des enfants, des écoliers, des familles, des vieillards, ceci sur toute une région.

Même si sur place, les résultats du travail d'APARA semblent toujours adéquats et en rapport à l'engagement de base, l'absence de communication avec Balu engendre le doute et la perte de confiance au sein du Comité. Le corolaire est que nos motivations s'écornent, le départ de Catherine et Claude en sont l'illustration partielle.

Nous nous sentons démunis dans cette situation, ne sachant quelle voie choisir pour débloquer la situation, en cohérence avec les moyens dont nous disposons pour avancer.

APARA ne nous appartient pas et notre légitimité comme nos possibilités à intervenir sur place sont limitées. Nous ne baissons toutefois pas les bras face à ces difficultés, et nous ébauchons différents scénarios nous permettant d'envisager le futur.

Nous gardons aussi en tête que Balu n'est pas les bénéficiaires, et que c'est bel et bien pour ces derniers, dont leurs voix n'ont pas été entendues, que nous désirons continuer à nous engager.

ET NOS MEMBRES

Le comité doit notamment veiller à ce que l'utilisation des fonds qui proviennent de vos dons et de vos parrainages correspondent aux objectifs pour lesquels vous avez adhéré à l'Association Cheyyambakkam, pour certains d'entre vous depuis de nombreuses années. Même si Balu continue à œuvrer sur place afin de veiller à l'avancement des projets en faveur de la population locale,

l'absence de retour de sa part nous pose également problème vis-à-vis de nos membres. Nous ne sommes plus en mesure de vous informer des activités d'APARA et de leur évolution comme nous devrions le faire.

Par conséquent, compte tenu de ce qui précède, **nous vous remercions de suspendre vos versements à l'Association Cheyyambakkam jusqu'à que nous ayons pu prendre les décisions relatives à la suite à apporter à cette situation** (attention aux ordre permanents !).

Le comité continue à se réunir sous la forme de ce que nous pourrions appeler une « cellule de crise », afin de définir des pistes d'actions envisageables, les moyens nécessaires pour les mettre en œuvre, l'énergie que nous pouvons et/ou souhaitons encore investir pour tenter de rebondir sous une forme ou sous une autre.

Celles et ceux d'entre vous qui souhaiteraient se joindre à nous sont les bienvenus. Notre prochaine rencontre aura lieu le lundi 2 septembre à 19h. Nous invitons les personnes qui souhaitent y participer à nous le faire savoir par e-mail à fred.tribolet@gmail.com en nous indiquant vos coordonnées afin que nous puissions vous contacter, ainsi que vos motivations à vous joindre à nous

Nous vous tiendrons bien entendu informés de l'évolution de nos réflexions au fur et à mesure de leur avancement.

Dans l'attente de nos prochaines décisions, nous vous souhaitons un bel été et vous remercions encore et toujours pour le soutien que vous avez apporté jusqu'ici à notre Association, en faveur des villageois de la région de Cheyyambakkam.

Maya Kaeser - Ariane - Ledermann
Ariane Moginier - Frédéric Tribolet -

**A S S O C I A T I O N
C H E Y Y A M B A K K A M**

Ch de Praz-Simon 4
CH - 1000 Lausanne 26
Tél +41 21 784 26 37
fred.tribolet@gmail.com
www.cheyyambakkam.ch